
 

НАВСТРЕЧУ 
43-й  годовщине Великого Октября 

Всей шахтой 

за коммунистический труд 
Радостное настроение у гор-

няков шахты № 2 комбината 
«Сланцы». Да и как не радо-

ваться: коллектив успешно вы-

гголнил производственную про-

грамму десяти месяцев и дал 

Родине сверх плана 15 тысяч 

тонн качественного сланца. 

В предпраздничном социа-

листическом соревновании зна-

чительно возросла производи-

тельность труда каждого рабо-
чего, повысилась активность 

трудящихся в решении задач, 

стоящих перед шахтой во вто-

ром году семилетки, улучши-

лось состояние трудовой и про-

изводственной дисциплины. 

Коллектив пополнил свои ря-

ды новыми ударниками комму-

нистического труда. 

Стремясь внести еще боль-
ший вклад в дело коммунисти-

ческого строительства в нашей 

стране, коллектив рабочих, 

служащих и инженерно-техни-

ж 

ческих работников шахты № 2 
в канун 43-й годовщины Вели-
кого Октября включился в пат-

риотическое движение - со-

ревнование за право называть-

ся предприятием коммунисти-

ческого труда. Это первое пред-

приятие в нашем городе, при-

нявшее на себя сталь высокое 

обязательство, которое горячо 

одобрено всеми рабочими. 
Ниже пубпинуется текст 

обязательства. 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО 
коллектива рабочих, инженерно-технических работников 

и служащих шахты № 2 комбината „Сланцы" 

• Мы, трудящиеся шахты .№ 2, претворяя в 

жизнь регцения XXI съезда партии и пас-

леадующие постановления Пленумов 11К ,КПСС по 

досрочном выполнению ,семилетнего плана, во 

втором году семилетки добились определенных ус- 

пехав. План десяти ,месяцев по iдобыче •сланца вы-

полнен досрочно. Сверх плана выдано 15 тысяч 

тонн кагге.твемното сланца. Произвадителыность 
труда по равнению с 10519 годом возросла на 8,4 
процента. За счет ,сниакения 'себестоимости добы-
ваемого сланца сохсономлено около 800 тысяч го-

сударственньпх средств. 

Стремясь внести еще больший вклад в дело 

построения коммунизма в нашей стране, мы вклю-

чаемся в соревнование за право называться пред-

приятием коммунистического труда и принимаем 

на себя следующие обязательства: 
1Работать ;вы соксаггроизводительно, настойчиво 

внедрять ногую технику и тех ологию, применя гь 

у себя навое, передовое. С честью выполнить со-

циалистические абязателыства,.принятые коллек-

тивам ипахты на 11980 год. 

Идти по мути дальнейшего снинсения себестои-
мости добываемого нланцга с тем, чтобы аз третьем 
квартале 1961 года перейти на ,бездотационнуго 
работу. 

1Тлстойчмво совершенствовать свою производ-

ственную кваликрйкоацию, .овладевать марксич;тгiко-

ленинской теорией, повышать технический, об-
щеобразователыный и культурный уровень. 

В 1960 моду довести число учащихся в шко-

ле технического прогресса до 250 человек, а в 

тсружках и лшсолах сети партийного просвещения 

- до 100 человек. 

Добиты я, чтобы в школах рабочей .молодежи 

в 1961 гаду обучалась не тгенее 100, в заочных 

институтах и техникумах - нв менее 50 чело-

век, в акономичесосой школе - 850 рабочих. 
В 1960-1961 годах не менее 300 человек по-

лучат вторые.лрокресеии и повысят свою асваликри-

кацию при учебном пункте шахты. • 

Воспитывать в себе лучшие качества человека 

нового общества, быть примером на проиввадстве 
и в быту. • 

Будем вести решителыную борьбу коллектива-

ми 411 ад, смен, участков и шахты л целом с на-

рушителятги трудовой, производственной дисщип-

лины и правил текинки безопасности, прогульщи- 

хами, брадсоделами, нарушителями общественного 
iпоряцка. Помогать в работе :народной дружине, 

состав которой до 1 января 1961 года довести до 

2а50 человек. 

Каждому члену исоллектива принимать актив-

ное участие во всех меро1лриятиях, проводимых 

шаiхтой: воскресниках, рабочих собраниях, само-

деятельности, а гавоже в работе обществ ДСО 
Груда, ДОСААФ, Красного креста и других. 

Призываем все коллективы промышленных 

предприятий города Сланцы последовать нашему 

примеру и включиться в соревнование за звание 

предприятий коммунистического труда. 

Обязательство абсуждено и принято на общем 
собрании рабочих, инженерно-технических работ-
ников н служащих шахты N^ 2. 

• ТРУДОВОЙ ВКЛлД 
ж е л е з н о д о р о ж н и к о в 

В соревновании за достойную 
встречу 43-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической ре-

волтации коллектив погрузочно-
транс.портного управления коыби-
ната «Сланцы» добился навык 

траизвадственньгх у пехов в труде. 

План десяти месяцев вьттолнен на 

105;7 процента. Себестоимость пе-

ревозок снижена ва 3 процента. 

Несмотря на то, что .с 1 октября 
введен единый технологический 
процесс работы ПТУ и станций 
Сланцы Рудничная, коллектив 

железнодорожников с поставлен-

ной задачей справился. План ок-

тября по перевозкам вьптолнен на 

108,9 процента. Эти результаты 

говорят о том, что желевнодорож-
никн сумели быстро гпересороить 
свою работу 'ло новой технологии. 

Паровозный парк отремонтирован. 

Вступила в эксплуатацию установ-

ка теплой лромьввки, что резко со- 

кратило простой паровозов 'в про-

мывочном ремонте. В управлении 
созданы единые стены. 

Огромную роль в перевы аголне-

ниипроизвадственных показателей 
сыграли наши лроизвод:ственнюки 

- старший дислёлчер Д. Ва-
Iсильев, машинисты паровозов 
Н. Алексеев, И. Пролпсин, П. Ка-
малшн, лоте. машиниста С. Булкин, 
главные котгдуктары Б. Тяпушкин, 
М. Шгпалянский, старание кандух-

улучшают производственные показатели 
Коллектив карьера известняка 

Сланцевского цементного завода 

продолжает успешно нести трудо-

вую вахту в честь всенародного 

праздника - 43-й годовщины Ве-
ликого Октября. Свой десятимесяч-

ный план по добыче известняка он 

выполнил на 101 процент, а плано-

вое задание по отгрузке сырья 

цементному заводу имени Воров-

ского - на 103 процента. Рабочие 

и механизаторы карьера усиленно 

готовятся к бесперебойному снаб-
жению сырьем Сланцевского це-

ментного завода. Сейчас уже под-

готовлено. и лежит на складе около 

70 тысяч тонн известняка для на-

шего завода. Коллектив карьера, 

наряду с ростом производительно-

сти труда в этом году на два про-
цента против плана, снизил себе-
стоимость выпускаемой продукции. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

торы Н. Струлев, И. Константинов, 
стрелочницы В. Афанасьева, П. За-
катина и другие работники ПТУ. 

В шанун ограздiиика занесены на 

Доску почета портреты 13 лередо-

виков производства. 9 человек 

награждены Почетными грамотами, 

26 железнодорожникам объявлена 
благодарность. 

А. БЕРНЯН, 
начальник службы движения 

ПТУ комбината Сланцыэ. 

Пролета рви есеА стран, соединяйтесь? 

ОРГАН СЛАНцЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС" 

и ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОД ИЗДАНИЯ 17-й 

К 219 (2975)1 Суббота, 5 ноября 1960 г. 111ена  15 кои. 

В Центральном Комитете КПСС 
и Совете Министров СССР 

ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР приняли постановление о 

проведении с 24 по 26 ноября 
1960 года в гор. Москве, в Боль-
шом Кремлевском дворце, Всесо-
тозного совещания актива работ-
ников здравоохранения. 

На совещании будет заслушан 

и обсужден доклад о ходе выпол-
нения постановления ЦК КПСС и 

Совета Министров СССР от 14 ин- ганизаций союзных республик. 

В Президиуме Верховного Совета СССР 

2 ноября в Кремле Председа-
тель Президиума Верховного Сове-
та СССР Л. И. Брежнев вручил 

золотую медаль «Серп и молот», 

орден Ленина и грамоту Президиу-
ма Верховного Совета СССР това-

ринцу Ворошилову ,Клименту Ефре-
мовичу, удостоенному звания Ге-
роя Социалистического Труда . за 

выдающиеся заслуги перед Комму-
нистической партией и Советским 
государством. 

варя 1960 года « 0 мерах по даль-

нейшему улучшению медицинско-

го обслуживания и охраны здо-

ровья населения СССР». 
В работе совещания примут 

участие работники учреждений 
здравоохранения, медицинских и 

научно-исследовательских инсти-

тутов, партийных, советских, 

профсоюзных и комсомольских ор-

Вручая награду, Л. И. Брежнев 
тепло и сердечно поздравил К. Е. 
Ворошилова, пожелал ему здо-

ровья н долгих лет жизни. 

К. Е. Ворошилов поблагодарил 

Центральный Комитет Коммуни-

стической партии, Президиум Вер-

ховного Совета СССР и Советское 
правительство за высокую награ-

ду. 

ПОКОРИТЕЛИ КОСМОСА 

(ТАСС) 

Создан проект крупнейшего в мире телескопа 

На днях на ГОМЗе коллектив конструкторского бюро, которым 

руководит Б. К. Иоаннисиани, представил на рассмотрение техниче-

ского совета завода проект уникального астрономического прибора 
-телескопа-рефлектора с диаметром главного зеркала б метров.. 

Новый телескоп будет самым крупным в мире. Его общий вес 

составляет 630 тонн. Только одно главное зеркало, изготовленное из 

пустотелого монолита, будет весить 40 тонк, а вес всей подвижкой 
засти телескопа составит 540 тонн. 

Несмотря на огромные размеры и большой вес, он значительно 

компактнее и легче имеющегося в США телескопа с диаметром зер-

кала 5 метров. Американский телескоп весит более 1.000 тонн. Для 
его установки потребовалось построить специальный купол диамет-
ром 48 метров, 

При проектировании нового телескопа конструкторы ГОМЗа раз-
работали и оригинальный проект купола для его установки. Диаметр 
купола всего 28 метров. В процессе работы конструкторы успешно 

реисили ряд сложнейших проблем. ,Так, например, новый телескоп не 

будет зависеть от географической точки, т. е. может быть установлен 

в любой части земной поверхности, Это является огромным преиму-

ществом по сравнению со всеми существующими системами теле-

скопов. 

Технический совет завода одобрил смелый проект крупнейшего 
в мире оптического прибора. Его создание явится огромным вкладом 
ы дальнейшее развитие отечественной и мировой науки и техники на 

пути завоевания человеком космосы. 

Коллектив конструкторов посвящает свою работу 43-й годов-
щине Великого Октября. 

В семье равноправных социалистических рес-
публик бынппая окраина даревол.юционкой России 
-Казахстан, народу котСрой грозило вымирание 

от недоеданиями болезней, превратилась в процве-

тающий край. 
Извостно, например, что до революции народы 

Казахстана и республик .Средней Азии были почти 

сплошь неграмотными. Людей со средним и •выс-

шим образованием здесь почти не было. Совет-
ская власть открыла всем народам широкий .до-

ступ к йсточникам просвещения и культуры. 

В Казахстане создана Академия наук, имеется 
большое количество научно,исследовательских ин - 

стгиггутов я высших учебных заведений. 
На снимке: Академия наук Казахской ССР. 

Фотохроника ТАСС 

Г. ВАСИЛЬЕВ. 
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НА  А ИЛАЗНАНИЯ И  ОРУЖИЕ 
Один ю наиболее доступных Так повышается квалификация 

видов учебы 
Выполняя принятые обязатель- териалу. Занятия я стараюсь 

ства по повышению производи-

тельности труда, снижению себе-
стоимости выпускаемой продук-

ции, упорно борясь за звание 

бригад и смен коммунистического 

труда, трудящиеся газоспанцевого 

завода повседневна повышают свои 

общеобразовательные, политиче-

ские и технические знания в ве-

черних школах, институтах, тех-

никумах, кружках комсомольского 

и партийного политпросвещения. 

Одним из самых распространен-

ных и доступных видов учебы яв-

ляются школы технического про-

гресса. Они есть уже на многих 

предприятиях нашего города. В 
этом году школа технического про-

гресса создана и на газосланцевом 

заводе. Ее посещает около 200 ра-

бочих и инженерно-технических 

работников завода. Занятия там 

начались с 1 октября и проводят-

ся по группам в зависимости от 

специальности. Например, руково-

дителями групп печного цеха яв-

ляются инженеры тт. Михеенко, 
Гармоненно, Петров, руководите-

лями газовой группы - началь-

ник печного цеха т.Вакулов, ин-

женеры тт. Дребенцов, Ефремова, 
Трифонова. 

Программный материал рассчи-

тан на 64 часа. Занятия прово-
дятся рдин раз в неделю, кроме 

того, для посещающих шкалу тех-

нического прогресса отведено 12 
часов для ,политзанятий, которые 

будут проводиться примерно один 

раз в две недели. Для проведения 

политзанятий выделены опытные 

лекторы. 

В группе печного хозяйства, ко-

торой руковожу я, занимаются 25 
человек - 16 машинистов экс-

тракторов и 9 машинистов за-

грузочных вагонов. Среди, них 

много комсомольцев и молодежи. 

Со слушателями своей группы 

я провел два занятия, на которых 
была обсуждена тема о строении 

вещества и прочитана лекция о 

развитии нефтяной и газовой про-

мышленности в текущем семиле-
тии. Слушатели активно участву-

ют в проведении занятий, задают 

много вопросов по изучаемому ма-

Судьбы 
героев Октября 

строить в форме беседы. Опыт по-

мазал, что проведение их в ферме 

беседы является наиболее лучшим 

методом, т. н. дает возможность 

отдельным товарищам с низким 

общеобразовательны м уровнем 

глубже понять изучаемый мате-

риал. В дальнейшем с ними будут 
проводиться дополнительные заня-

тия. 

По окончании занятий в ш ноле 

технического прогресса будут про-

ведены экзамены специальными 

комиссиями. каждый, успешно 

сдавший их, получит удостовере-

ние по изучаемой специальности. 

Занятия в школе технического 

прогресса могли 6ы быть более 
успешными, если 6 не ряд недо-

статков организационного харак-

тера - отсутствие хорошо подго-

товленных помещений для прове-

дения занятий, классных досок 

и т. д. Все эти недостатки легко 

устранимы, если администрация 

завода проявит больше заботы об 
учебе рабочих и служащих: 

А. ЛЕТРОВ, 

руководитель группы пенного це-

ха школы технического про-
гресса при газосланцевом заводе. 

ИЗУЧАЮТ ВАЖНЫЕ ТЕМЫ СОВРЕМЕННОСТИ 
ЭЕ 

Пропагандист Коваленко делится опытом 

В ПРОГРАММЕ -МАТЕРИАЛЫ 
Всероссийского съезда учителей 

• 

Материалы Все российского съезда учителей, состоявшегося в 

Москве е июле этого года, находятся в центре внимания всей учи-

тельской общественности. Грандиозная программа перестройки шко-

лы, осуществляемая партией по ленинскому завету, соединение обу-
чения с производительным трудом заставляют каждого учителя еще 

и еще раз вчитываться в материалы съезда, глубоко изучать их. 

Коллектив учителей одиннадцатсслетней школы .N 2 ёключил 
изучение материалов Всероссийского съезда учителей 
е программу проводимых политзанятий. Проведено два занятия по 

материалам съезда. Коллективно обсуждены доклад министра про-
свещения РСФСР т. Афанасенко «Школа на современном этапе 
строительства коммунизма и задачи учительствао и доклад прези-

дента Академии педагогических наук РСФСР т. Кацрова. Всесторон-
ний и глубокий анализ этих докладов сделали пропагандист кружка 

Л. М. Яковлев и преподаватель русского языка и литературы Л. Т. 
Белгорай. 

31 октября учителя исколы .111 2 собрались на очередное занятие 

по изучению материалов съезда. Тема занятия - «Школа и комсо-

молу по докладу секретаря ЦК ВЛКСМ т. Павлова. Интересный и 

глубокий анализ его дает секретарь комсомольской организации 

школы .Лi' 2 В. Н. Корщунова. Она не только подробно останавлива-

ется на отдельных тезисах-доклада, но и связывает• его с жизнью 

исколы, вскрывает недостатки в работе комсомольской организации, 

старается вызвать на большой, серьезный разговор учительский кол-
лектив. Тема, близкая и понятная слушателям, вызвала горячее 

обсуждение. Это было последнее занятие по материалам Всероссий-
ского съезда учителей. В следующий раз учителя приступят к изу-

чению Краткого курса истории КПСС. 

У. НАДЕЖДИНА. 

Привлекаю к подготовке занятий 
самих слушателей 

В прошлом году я был пропагандистом комсо-

мольского кружка по изучению истории КдIСС на 

теплоэлектроцентрали комбината «Сланцыю..Надо 
сказать, . пропагандистам я был утвержден тогда 

впервые. Поэтому понятны те' трудносли, с кото-

рыми пришлось столкнуться: отсутствие опыта, 

умения доходчиво донести до слушателей изучае-

мый материал. 

Правда, некоторая помощь мне была оказана 

в парткабинете комбината, но этого было недо-

статочно. В кружок записались 20 человек. Внача-
ле занятия я строил так: сам рассказывал тему, 

а затем спрашивал комсомольцев, задавал вопро-

сы, разбирали вместе непонятные места. 

Но, как показали первые занятия, слушатели не 

принимали активноло участия .в беседе, т. к. сами 

не готовились к ней. Посещаемость была низкой. 
Я стал давать темы последующих глав истории 

КПСС самим кружковцам. Они готовили конспект 

и рассказывали самиматериал. Я следил, пра-

вильно ли была понята тема, какие ошибки были 
допущены, и отвечал на непонятные вопросы. За -

коте 
легендарного корабля 
Эта встреча состоялась в про- Невы. Каждый уголок здесь напо-

сторном помещении кают-компа- минал этим убеленным сединами 

нии. Один за другим по крутому 

трапу, сверкавшему надраенной 
медью поручней, сюда с верхней 
палубы спускались гости. Л х ш ь 

несколько человек были в морской 
офицерской форме, все остальные 

- в гражданских костюмах. По 
тому, как встречались между со-

бою пришедшие, как обнимались и 

крепко жали друг другу руки, 

оживленно вспоминая былое, не-

трудно было понять, что многие из 

них давно не виделись, но всех их 

роднила большая и долголетняя 

дружба. 
Так на борту легендарного ко-

рабля революции - крейсере «Ав-
рораю произошла встреча бывших 
моряков - членов его команды -

ветеранов Октябрьского вооружен-

ного. восстания. 

Медленно шли гости по кубри-
кам корабля-реликвии, стоящего 

теперь у гранитной набережной 

людям о грозовых днях Октября, 
когда они, молодые и полные сил 

моряки, по зову большевистской 
партии ринулись в бой с отжи-

вающим миром. 

В корабельном музее большая 
группа ветеранов остановилась у 

фотопортрета, запечатлевшего ху-

дощавого темноглазого молодого 

матроса в бескозырке, на ленточ-

ке которой по-старинному высоки-

ми буквами было выведено имя 

корабля - «Аврора». И кто-то из 

гостей громко сказал: 

- Товарищи, а комиссар-то наш 

мало изменился. Только немножко 

посолиднее стал. Давай-ка, 'Алек-
сандр Викторович, выходи вперед 

да стань рядом с карточкой. На-
род поглядит, каким ты был и ка-

ким стал..: 

Из группы, смущенно посмеи-

ваясь, вышел худощавый седой 
человек. Десятки глаз посмотрели 

няапя попали более интересно, .посещаемость воз-

росла. . 

В этом гаду мне вновь поручили • руководить 

комсомольским политкружком. Недавно у нас со-

стоялось первое занятие на тему: «Разоружение-
властное требование жизни» по докладу Н. С. 
Хрущева на Ху сессии Генеральной Ассамблеи 
ООН. На нем присутствовали 10 человек. Мате-
риал к первому занятию я подготовил сам. Тема 
его была близка и понятна слушателям. Совмест-
но мы обсудили деятельность советской прави-

тельственной делегации на Ху сессии ООН, вы-

ступление Н. С. Хрущева о всеобщем и полном 

разоружении. 

Дальнейшие занятия я думаю проводить так 

жб - поручать разбираемые темы подготовить от- 

дельным товарищам с последующим их обсужде-
нием всеми членами кружка. При "этом поста-

раюсь связывать материал с современностью. 
А. КОВАЛЕНКО, 

пропагандист комсомольского политкружка 

при ТЭЦ комбината «Сланцы». 

ХРОНИКА 

КУЛЬТУРНОЙ, 
жизни 

ПЕТРОДВОРЕЦ. Здесь откры-

лась новая детская музыкальная 

шмо.?га. Созданы классы фортепиа-
но, скрипки, виолончели, баяна, 

флейты, т.рамбона и трубы. Игре на 

этих инструментах обучаются 
,мальчики и девочки в возрасте от 

7 до 12 лет. 

На снимке: учащийся 3 класса 

417 школы Петродворцового райо-

на октябренок Саша Зайцев на 

занятиях в классе скрипки педаго-

га К. В. Соловьева. 

БСNКСИТОТОРСК. Во , всех' 
сельсоветах района состоялись со-

вещании интеллигенции, на кото-

рых созданы общественные сове-

ты по руководству массово-поли-

тнческой и культурно-просвета - 

тельной работой на селе. 

Совет интеллигенции села Га-

лично в местном клубе организо-

вал выпуск устного журнала и 

световой газеты, оживил работу 
кинолектория, провел болыиьой те-

матический вечер «Золотая осенью, 

посвященный итогам сельскохо-

зяйственного года у иолевадов Га-
личского отделения совхоза 
«Красный пахарь». По ннищиативе 

членов совета 'создана агитбрига-
да, которая выезжает в отдален 

ные деревни. 

ОСЬМИНО. Здесь начал :работу 
университет культуры. Абонемен-
ты приобрели около ста рабочих, 
кллхозннков, служащих. На пер-

вом занятии с лекцией «.Период 
развернутого строительства ком-

мунистического общества .и его 

основные черты» выступил секре-

тарь райкома :КПСС В. Лебедев. 

ЛУГА. При детской библиотеке 
имени З0-легия ВЛiКСМ организо-

ван Театр книги. Раз в неделю 

ученики старших классов собира-
ются на занятия, знакомятся с 

новыми книгами, готовят литера-

турные вечера, "иноценкравки. 
(ЛенТАСС) 

ССА Р 
революции 
на него, на фотографию, опять на 

него. Четыре с лишним десятиле-
тия, конечно, изменили человека. 

Но такими же были молодой и ост-

рый взгляд, твердая складка у рта, 

энергичный рисунок подбородка. 

Это был он - бывший минный ма-

шинист, потом первый комиссар 

славного революционного крейсера 
Александр Викторович Белышев. 

Господа офицеры, служившие 

на корабле «Российского импера-

торского флота» - крейсере «Ав-
рора», на борт которого в 1914 го-

ду впервые ступил Белышев, не ут-
руждали себя знакомством с каж-

дым матросом. Для них все «ниж-

ние чины» были на одно лицо, в 

том числе и молодой невысокий 
машинист срочной службы. Но ма-

тросы быстро приметили Белы ше-

ва - кадрового пролетария, быв-
шего токаря текстильной фабрики 
из небольшого " городка Нерехта 
Костромской губернии. Парень вы-

делялся удивительным умением 

доходчиво объяснять смысл собы-
тий, происходивших :вокруг. Он 
понимал, почему миллионы неиму-

щих работают на кучку богачей, 
почему офицеры не считают матро-

сов' за людей, кому нужна страш-

ная война... 
Матросы верили и тянулись к 

нему. Уже в первые дни Февраль-
ской революции 1917 года Белы-
шев был одним из вожаков матро-

сов, восставших против царизма. А 
в марте того же года Коломенский 
районный комитет Петрограда 

принял минного машиниста Белы-
шева и еще двух матросов в ряды 

Российской социал-демократиче-

ской рабочей партии (большеви-
ков). Они положили много сил, 

чтобы освободить матросскую мас-

су от меньшевистского, эсеров-

ского, анархистского влияния. 

За несколько дней до Октябрь-
ского вооруженного восстания Бе-
лышев и член судкома матрос Лу-
кичев прибыли по вызову в Смоль-
ный. Их встретил Я. М. Свердлов. 
Моряки доложили о большевист-
ских настроениях экипажа «Авро-
ры». Тут же, в Смольном, това-

рищ Свердлов от имени Военно-

революционного комитета назна-

чнл Белышева комиссаром крейсе-
ра и вручил ему мандат. Бывший 
рядовой организовал вывод «Ав-
роры» от стенки завода, где крей-
сер ремонтировался, на Неву, ох-

рану матросами моста через эту 

реку. Он скомандовал «огонь», и 

из носового орудия был произве-

ден исторический выстрел по Зим-
нему дворцу - последнему оплоту 

Временного правительства. По рас-

поряжению Белышева отряд мат-

росов «Авроры» отправился на ох-

рану Смольного. 
Комиссар оправдал доверие 

партии - был душою всех рево-

люционных действий моряков крей-
сера, вел их за собой. Он опирал-

ся на партийную организацию ко-

рабля, насчитывавшую тогда более 
40 большевиков... 

Обо всем этом вспоминали вете-
раны «Авроры» в знаменательный 
вечер встречи на борту своего 
славного корабля. 

...Потом мы встретились с Алек-
сандром Викторовичем на ремонт-

ном заводе Л енэнерго - крупном 
предприятии, обслуживающем ог-

ромное энергетическое хозяйство 
Ленинграда. В административном 
корпусе мы вошли в комйату, на 
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Хорошая дружба 
Весть о приезде курсантов мореходного училища Ленин-

градского совнархоза быстро облетела деревни колхоза имени 

Ленина. Тринадцать статных парней прибыли сюда, чтобы по-

мочь сельским труженикам успешнее справиться с сельскохо-

зяйственными работами. Крепкие, энергичные молодые люди 

убирали картофель, подвозилгс и сушили зерно и все это де-

лали с молодым задором, по-комсомольски. 

После трудового дня хочется и хорошо отдохнуть. А 

отдохнуть здесь, попросту говоря, негде. Клуб был на ремон-

те, и местная молодежь скучала. Наконец клуб отремонтиро-

вали. Той порой между ленинградцами и колхозными комсо-

мольцами установилась хорошая дружба. А в дружбе, как из-

вестно, рождается много интересных начинаний, полезных дел, 

взаимных и самых добрых пожеланий. 

Посоветовались между собой ленинградцы и решили по-

мочь местной молодежи организовать свой досуг, на деле по-

казать, как можно хорошо отдохнуть, чтобы потом вновь пло-

дотворно трудиться. Наислись среди курсантов затейники и 

художники, поэты и музыканты, и даже артисты. 

И вот в один из дней перед входом в клуб появилась 

крупная надпись: аВытирая ноги, оставляй скуку на пороге». 

Надпись эта появилась вместе с объявлением о вечере отдыха 
молодежи, организованном по инициативе и при личном уча-

стще 13 ленсенградцее вез мореходного училища. 

И едва успели сгустесться сумерки, в клуб уже группа-

ми и в одиночку подходила молодежь, а вместе с ней и по-

жилые Колхозники. Привлекает внутреннее убранство зри-

тельного зала. В этом также небеэучастны курсанты. Они кра-

сочно оформили стенды В. И. Ленин - великий вождь и ос-

нователь великого государства», Сорок три года Великого 

Октября, написали лозунги и Призывы ЦК КПСС. Появился 

а такой плакат: «Пусть будет на устах у всех улыбка, песня, 

шутка, смен!». 

Концерт открывается чтением отрывка из поэмы Влади-

мµра Маяковского Хорошо!. Затем выступил инструменталь-

ный квинтет в составе курсантов Юрия Горбенкова, Анатолия 
Лархомеико, Евгения Блиноеа, Бориса Солодовхикова и Вале-

роя Гладысиееа. Они исполнили фантазию на тему лирических 

песен. Особенно хорошо зрители восприняли пение Валенти-
на Сергеева, исполнившего песню композитора Майбороды 

Руисник» из кинофильма «Годы молодыев. Песню Чайка, 

написанную курсантами Борисом Донецким и Валерием 10 да-

ковьим, исполнили ленинградцы Евгений Блинов и Виталий 
Грачев. 

Громом аплодисментов были встречены зрителями танец 

«Яблочко» и ритмический вальс в исполнении руководителя 

группы моряков Виктора Калащникова. Его сменили гитаристы 

Анатолий Пархоменко и Ев'гений Блинов, которым зрители 

также горячо аплодировали. 
Бо4ьисим успехом пользовался кон ферансье Валентин 

Менц. Его шутка, сатирические куплеты на местные темы, на-

писанные им самим, восторженно были встречены публикой. 
Концерт, продолжависийся около двух часов, закончился за 

ключительным выступлением Ивана Ботвенко и Юрия Козлова. 
Занавес закрыт, но зал не пустеет. Молодежь отодвига-

ет в сторону кресла о тут же на арену вновь выходит заводи-

ла и весельчак Валентин Менц. Он организует игры, танцы, 

пляски. А когда оркестр исполняет песни, то их поют все -

и молодежь, и пожилые. 

- Давно такого веселья не было в нашем клубе, - гово-

рили колхозники. 

На другой день ленинградцы направились е бригады и на 

животноводческие фермы колхоза. Они провели там беседы и 

лекции о 43-й годовщине Великого Октября, о работе Х у сес-

сии Генеральной Ассамблеи ООН, а среди молодежи высту-

пили с докладом о 42-й годовщине Ленинского комсомола. 

Кроме того, они помогли колхозной редколлегии выпустить 

очередной номер сатирической газеты. 

Хорошая дружба сельской молодежи возникла с ленин-

градскими курсантами. Она родилась в труде, в дни заеер-

гиехия уборки урожая. 

Вчера моряки уехали в Ленинград, Колхозники тепло 

благодарили их за оказанную помощь. 

-Привет праздничному Ленинграду! Спасибо за все; при-

езжайте почаще, - говорили сельские труженика своим 

друзьям. 

вк 

двери которой была дощечка с 

надписью: « Главный механик за-

вода». Здесь нас встретил хозяин 

кабинета Белышев- такой же под-

тянутый, такими же легкими н 

быстрыми движениями, с той же 

немного смущенной улыбкой, какие 

мы видели тогда на корабле. Здесь 
и состоялась беседа. 

- Вы спрашиваете о моей судь-

бе в послеоктябрьские дни? Она не 

примечательна, а скорее типична 

для многих людей моего поколе-

ния, - сказал бывший комиссар 

«Аврорыу.- Уйдя с флота, я был 
снова слесарем, профсоюзным ра-

ботником... Потом мне посчастли-

вилось работать механиком в. 

Центральной радиолабораторхх 
проводной связи ,в Ленинграде, 
которой руководил выдающийся 
советский изобретатель н учены й 
А. Ф. Шорин. Вот тогда я решил, 

хоть н лет мне было уже немало, 

стать инженером. Вы понимае-

те, что до революции для меня, ра-

бочего человека, имевшего за спи-

ной двухклассное образование, не 

было бы никакой возможности 

стать спецЧалистом. Н о в том -то и 

дело, что, время настало уже наше, 

советское. N я повторил путь мно-

Анатолий МУХИiН, 
Наш сель сор. 

гих - поступил в Промакадемию 
в Ленинграде. Было, конечно, 

трудно, но я окончил Академию, 
защитив диплом с отличием. 

Здесь, на заводе, А. В. Белышев 

работает с начала Великой Отече-
ственной войны. Он пережил дни 

блокады - руководил срочным ре-

монтом оборудования электростан-

ций Ленинграда, потом участвовал 

в восстановлении н расширении 

энергетической базы города. 

...Во время беседы все время за-

ходили в комнату инженеры, рабо-

чие. Звонил телефон. Коротко и яс-

но отвечал Александр Викторович. 
Думается, что так же просто 

и исчерпывающе говорил он со 

своими друзьями -моряками в ве-

ликие дни Октября. 
- Коллектив отдела главного 

механика готовится достойно 
встретить славную годовщину Со-
ветского государства, - заключил 
беседу Белышев. - Сейчас наша 

работа, как это вытекает из реше-

ний ХХ1 съезда партии, имеет чет-

кое направление - дальнейшую 
механизацию трудоемких процес-

сов. 

В. ПАЛЛОН. 
(Корр. ЛенТАСС) 

Из редакционной 
ПОЧТЫ 

Охрана здоровья человека -

дело всем общественности 
коммунистическая партия и Со-

ветакое лгравительство проявляют 

большую заботу о6 улучшении ме-

дицинского обслуживания населе-

ния. Повсеместно расширяется 

сеть медицинских и оздоровитель-

ных ,учреждений, проводятся мас-

совые оздоровительные мероприя-

тия по наведению .высокой сани-

тарной культуры в городах 'и сель-

ских iнаселенпых пунктах. 

Эти задачи хорошо понимают 

общественные санитарные уполно-

моченные нашего города. Они по-

мопают медицинским работникам 

,по наведению высокой санитарной 

iкулы 1Уры в магазинах, столовых 

и жилых домах. Так, в октябре 
общественные санитарные упол-

номоченные тт. Махаринец, •цI•рей-
дер, Филановская, Давыдова сов-

местно с медицинскими работни-

гсами правели рейд по проверке 

санитарного состояния магазинов и 

жилые домов на своем участке. С 

кваiртиросъемщиками проведены 

беседы. В результате общественно-
го воздействия санитарное состоя-

ние на участке стало улучшаться. 

К роме того, санитарные уполно-

м оченные проводят большую разъ-

яснительную работу среди населе-

ния по вовлечению в члены обще-
ства Красного креста и Красного 
полумесяца. 

Общественные санитарные упол-

номоченные нашего участка не 

пожалеют своих усилий, чтобы в 

будущем году содержать все объ-
екты`в отличном санитарном со-

стоянии. Трудящимся города надо 

больше помогать общественным 
санитарным уполномоченным в 

борьбе за здоровый и культурный 

быт каждой семьи, каждого совет-

слсого человека. 

А. МЕТЕЛЬКОВ, 
общественный санитарный 

уполномоченный городской 

больницы ,№ 2. 

Проводы призывника 
Слесаря Владислава Зубова.при-

звали на действительную службу 

в ряды Советской Армии. В кол-

лективе решили устроить молодо-

му рабочему торжественные про-

воды. Он вполне этого заслужи-

вал. ,Работал Владислав на молоко-

заводе слесарем. Трудился хорошо, 

был активным рационализатпром. 

Молодой рабочий прилагал все 

свое умение и старание к тому, 

чтобы как можно быстрее устра-

нять технические неполадки, ноз-

никатощие в процессе работы, и 

этим самым сокращал сроки про-

стоев машин. За трудолюбие и ста-

рание любили юношу зв коллекти-

ве. 

29 октября все собрались в 

красном уголке, чтобы сказать 

Владиславу слова напутствия, по-

желать успехов в боевой и поли-

тической подготовке. Проводы по-

лучились теплыми, сердечными. 

Секретарь партийной организации 

предприятия Зинаида Арсентьевна 

Михайлова сказала: 

- Будь, Владислав, и в армии 

таким же старательным, трудолто-

бивы м, как ;на заводе. После служ-

оБЩЕСТВО 
должно быть создано 

В апреле с. г. в Сланцаа было 
образовано орпбгаро по созданию 

районного отделения Всерассий-
ского общества по охране приро-

ды .и озеленению населенных 

пунктов. Возглавил это оргбюро 
лесниiчий райле'схоза В. Дмитриев. 
В задачу оргбюро входило вовлече-

ние трудящихся в члены общест-
ва. И надо сказать, что с этим у 

нас обстояло на первых порах не-

плохо. В общество были вовлече-

ны многие сланцевчане. Мы раз-

дали им билеты, получили с них 

членские взносы. И на этом, к 

,сождлениго, работа прекратилась, 

т. Дмитриев забыл о данном ,ему 

поручении. В результате общества, 
как такового, нет. В. ФУРОВ, 

пенсионер. 

бы обязательна возвращайся к 

нам, не забывай коллектив, пиши 

о своей жизни, учебе, о новых то-

варищах. 

Советы и пожелания сыпались 

совсех сторон. Каждый хотел 

что-нибудь сказать своему това-

рищу. Расставаясь с Владиславам 
Зубовым, коллектив вручил ему 

скромный подарок и пожелал сча-

стливого пути. 

Н. МЕЛЮШКИНА, 

работница молокозавода. 

ж 

Честный поступок 
Воснресным днем 30 октяб-

ря я покупала на колхозном 

рынке продукты. При этом не 

заметила, как обронила наруч-

ные часы «Заря» в позолочен-

ном корпусе. Когда спохвати-

лась, их нигде не было видно. 

Ничего не оставалось, как об-

ратиться в городской отдел ми-

лиции, что я ,и сделала. В ми-

лиции мне сообщили, что часы 

мои найдены. Нашла их Мария 

Винентьевна Корнеева, прожи-

вающая в доме Х1 15 по улице 

Горняков. 
Этот поступок говорит о вы-

сокой сознательности и честно-

сти советской женщины. Боль-
шое спасибо qам, Мария Ви-
нентьевна! 

А. ЛУНЬЯНОВА. 
Улица 2-я Советская, 

дом № 1. 

Почему не работает 
• радиосеть? 

В доме . 8 по улице Дзержин-

ского, да и во многих других до-

лгах, за последнее время •плохо ра-

ботает радиотрансляционная сеть. 

В результате трудящиеся не кие-

нот нозлгожнасти слушать передачи 

из Москвы. Молчит радио не толь-

ко в будни, ни н ио воскресным 

дням. Когда я обратился в конто-

ру связи с просьбой объяснить 

прим ину этого, мне ответили, что 

на .линии работают связисты. Од-
н.ако на вопрос, когда будет нор-

мально работать радиосеть, ,мне 

никто не ответил. Слово - за 

работникам ц конторы связи. 

В. УхаНОВ, 
горнягс шахты № 1. 

НА ЗАСЛУЖЕННЫЙ ОТДЫХ 
/1 РУДОВОЙ стаж у Филиппа 
1. Мироновича Петрова 40 лет. 

Последнее время он работал на-

чальником третьего городского от-

деления связи. 28 октября коллек-

тив связистов проводил ком муни-

ста Ф. М. Петрова на заслужен-

ный отдых. Проводы проходили в 

торжественной обстановке. Много 

было сказано теплых, задушевных 

слов. 

Расставаясь с Филиппом Миро-
новичем, товарищи просили его не 

забывать о коллективе, помогать 

дельными советами. Затем т. Пет-
рову были вручены ценный пода-

рок -костюм стоимостью 730 руб-
лей и денежная премия 400 рублей. 

Филипп Миронович Петров ока-

зал: 

- Забота о человеке - главное 

в нашей стране. Вот и мне госу-

дарство обеспечило старость. Я бу-
ду получать хорошую пенсию. 

Большое спасибо за это нашей 
родной Коммунистической партии 

и Советскому правительству. 

Е. УЛИТИНА, 
секретарь партийной 

организации конторы связи. 

/11 О РЖ ЕСТ В Е Н Н Ы Е проводы 
1 на пенсию старейших рабо-

чих цехов газосланцевого завода 

стали там хорошей традицией. Вог 
и снова недавно малый зал Дома 
культуры комбината аСланцыв за-

полнили празднично одетые рабо-
чие, инженеры и техники печного 

цеха. Они пришли сюда, чтобы 
проводить на пенсию своего това-

рища по работе - Михаила Алек-
сандровича Болотова. 

Вручая М. А. Болотову Почет-

ную грамоту комбината «Сланцыв, 

начальник цеха К. В. Вакулов ска-

зал: 

- Михаил Александрович про-

шел большой путь от рядового ма-

шиниста экстрактора до бригади-

ра. Бригада, руководимая комму-

нистом М. А. Болотовым, включив-

шись в соревнование за право на-

зываться коллективом коммуни-

стического труда, добилась высо-

ких показателей. По решению ад-

министрации цеха и цехового ко-

митета бригаде было присвоено 

это почетное звание. 

Далее К. В. Вакулов сказал, что 

славный труд М. А. Болотова не-

однократно отмечался благодар-
ностями и ценными подарками от 

администрации цеха и руководст-

ва комбината «Сланцыв. 

Выступившие начальник смены 

т. Лыксов, операторы тт. Балашов 

и Перов отметили высокую ак-

тивность коммуниста Болотова в 

общественной жизни цеха. Многим 

рабочим помог он в овладении ос-

новами политических знаний, тер-

пеливо и настойчиво разъяснял им 

политику нашей партии. Многим 
помог он стать коммунистами. Его 
честный труд, простота и отзыв-

чивость всегда служили нам при-

мером. 

Михаил Александрович Болотов 

горячо благодарил нашу партпго и 

Советское правительство за по-

стоянную и неустанную заботу о 

простых тружениках. 

От коллектива работников цеха 

М. А. Болотову были преподнесе-

ны подарки. 

Затем состоялся концерт худо-

жественной самодеятельности, на 

котором выступили с новой про-

граммой хор клуба ветеранов тру-

да, члены самодеителыюго коллек-

тива печного цеха. 

Г. ГАРМОНЕНКО. 
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Пожар легче предупредить, 
Закончилась неделя противопо-

жарной безопасности в городе и 

районе, которую провел с 24 по 

31 октября исполком городского 

Совета депутатов трудящихся со-

вместно с городской пожарной 
командой. В проведении этого ме-

роприятия приняли участие чле-

ны добровольных пожарных дру-

жин, молодые производственники, 

учащиеся школ. 

В ходе рейдов по проверке соб-
людения правил противопожарной 
безопасности были вскрыты 

серьезные недостатки. 0 них и 

рассказывается сегодня на страни-

цах нашей газеты. 

Когда за дело берется 
коллектив... 

Сбережение общественной соб-
ственности от огня каждый рабо-
чий компрессорноор цеха газо-

сланцевого завода считает одной 
из первейших своих обязанностей. 

, В цехе уделяется болыцое внима-

ние соблюдению правил противопо-

жарной безопасности. Начальник 
цеха т. Финогенов ломог организо-

вать четкую работу добровольной 
пожарной дружины и постоянно 

интересуется, как она выполняет 

свои обязанности. За членами доб-
ровольной пожарной дружины за-

креплены определенные участки. 

Заступая на работу, каждый из 

них проверяет состояние и ис-

правность средств пожаротушения 

и о недостатках докладывает на-

чальнику смены. И не случайно 
компрессорный цех стал одним из 

лучших цехов на заводе по соблю-
дению правил противопожарной 
безопасности. Здесь можно по-

учиться, как следует оберегать 
общественную собственность от 

огня.. 

Л. поляков. 

Чистота и культура --

важное средство 

противопожарной 
безопасности 

Этого правила придерживаются 

все рабочие цеха сероочистки 

комбината «Сланцы». Цех сорев-

нуется за право называться ком-

мунистическим, поэтому каждый 
из нас добивается, чтобы произ-

водственные помещения цеха со-

держались в чистоте, а противо-

пожарный инвентарь - в образ-
цовом порядке. Все оборудование 
в цехе покрашено, на территории, 

прилегающей к цеху, посажены 

деревья. Часть пожарного инвен-

таря - огнетушители и пожар-
ные шланги - сейчас заменяет-

ся новыми. 

Л. СМИРНОВА, 
оператор цеха сероочистки. 

От беспечности до пожара -
один шаг 

Из года в год растет общест-

венное богатство колхоза «Май» 

и, естественно, охрана его от огня 

является первостепенной задачей 

не только добровольной пожарной 

дружины, но и всех членов сель-

ховартели, и в первую очередь ру-

кааодителёй колхоза. Но странно, 

что здесь над этим мало задумыва-

ются как члены дружины, так и 

правление колхоза. В деревне Пе-

леши имеется пожарный сарай, 

где стоят пожарная повозка и 

другой инвентарь, а рядом пред-

чем потушить 
приимчивые руководители размес-

тили на "хранение минеральные 

удобрения. Деревянный настил, 

служащий подъездом к пожарному 

сараю, прогнил и пришел в вет-

хость. По нему не только лошади 

с пожарной повозкой, но и челове-

ку пройти небезопасно. В телят-

нике неисправна печь, но о ремон-

те ее никто до сих пор не позабо-

тился. Добровольная пожарная 

дружина проявляет беспечность, 

забывая о том, что от беспечности 

до пожара - один шаг. 

В. ЯКОВЛЕВА. 

Правила писаны и для вас 
06 элементарных правилах про-

тивопожарной безопасности совер-

шенно забыли руководители Слан-
цевской мебельной фабрики. Про-
изводственные цехи загромождены 

готовой продукцией и заготовка-
ми. В случае бедствия людям бу-
дет трудно покинуть помещения, 

а это может привести к человече-

ским жертвам. Захламлена древес-

ными отходами и территория фаб-
рики. Подступы к производствен-

ным цехам загромождены, лесома-

териалы на лесоскладе разброса-
ны, а таи, где они сложены, ме-

жду штабелями не соблюдены про-

тивопожарные разрывы. 

Добровольная пожарная дружи-

на на фабрике не проявляет на-

стойчивости в наведении на пред-

приятии необходимого противопо-

жарного . порядка. Забытыми ока-

зались и первичные средства по-

жаротушения. Большинство из 

них содержится в плохом состоя-
нии. Может быть, мебельщики 
считают, что правила противопо-

жарной безопасности писаны не 

для них? Если так, то они глубоко 
заблуждаются. 

В. волков. 

С пожаром справимся, 
а вот с пожарной техникой.. 

Примерно такой вывод можно 

сделать из итогов проверки со-

стояния противопожарного инвен-

таря и противопожарной техники 

в колхозе «Путь к коммунизму». 

Здесь правление колхоза и его 

председатель т. Винокуров плохо 

заботятся о противопожарной бе-
зопасности производственных по-

строек и домов колхозников. По-
жарный насос в деревне Радовель 
продолжительное время неиспра-

вен, выведена из строя мотопом-

па в деревне Загривье. Вот и по-

лучается, что по старинке-с то-

iпором,багром и ведром с пожаром 

справимся, а с пожарной техни-

кой нет. С таким положением ми-

риться нельзя. Правлению колхо-

за следует принять меры по уст-

ранению выявленных недостатков. 

И. ЛЕЛИ'КОВ. 

Недостаток надо устранить 

Нередки случаи, когда пожары 

возникают из-за неисправности 

электропроводки. 06 этом знают 

работники жилищно-коммунально-

го отдела комбината «Сланцы», 

но мер по замене электропроводки, 

пришедшей в негодность, не при-

нимают. Известно, что ремонт 

электропроводки проводится за 

счет квартиросъемщиков, но у них 

нет для этого необходимых мате-

риалов. Поэтому квартиросъемщи-

ки зачастую обращаются с подоб-
ными просьбами к случайным лю-

дям, которые за хорошую оплату 

исправляют повреждения в элек-

тропроводке, но делают это наспех 

и нередко с грубыми нарушения-

ми правил противопожарной безо-
пасности. На мой взгляд, этой ра-

ботой должны заниматься специа-

листы - электрики жилищно-

коллгунального отдела. 

И. НИРИЛЛОВ, 
инструктор отряда ВОХР. 

Пожарно-технические 
комиссии должны работать 

лучше 
Охрана социалистической соб-

ственности от пожаров является 

обязанностью каждого гражданина. 

в нашей стране. Каждый трудя-

щийся, будь он рабочим, служа-

щим или инженером, должен хо-

рошо знать и строго выполнять 

правила противопожарной безо-
пасности. Правильно поступают 

руководители газосланцевого заво: 

да и шахт комбината «Сланцы», 

когда не допускают до работы 
вновь поступивших на предприя-

тия рабочих и служащих, которые 

не ознакомились с правилами по-

жарной безопасности, не научи-

лись пользоваться простейшими 

средствами пожаротушения. Но 
не везде дело поставлено так. Не-
дооценивают этого особенно руко-

водители торговых и пищевых 

предприятий нашего города. 

В инструктировании и обучении 
рабочих правилам пожарной безо-
пасности большая роль отводится 

пожарно-техническим комиссиям, 

созданным на предприятиях. 

Председатели их должны в этом 

направлении значительно улуч-

шить свою работу. 
Л. ЧИЖОВА, 

пожарный инспектор гпк. 

Одесская область. Колхозники 
сельхозартели имени Калинина 

Болградского района оказывают 

постоянную помощь коллективу 

своей уч4стковой больницы. Н а от-

числения из неделимых фондов .они 

приобрели различное медицинское 

оборудование. В селе Червоноар-
мейском, где расположен колхоз, 

создам комплекс лечебных учреж-

дений - больница, поликлиника, 

профилакторий, родильный дом. 

Возглавляет колхозную меди-

цинскую службу опытный хирург 

М. Е. Абрамов, являющийся одно-

временно заместителем председате-

ля правления. 

На снимке:, М. Е. Абрамов при-

ехал к воспитанникам колхозного 

детского сада. 

фотохроника ТАСС 

В честь праздника 

Великого Октября 
РУМЫНИЯ 

БУХАРЕСТ. (ТАСС). Трудящие-

ся Румынской Народной Республи-

ки добились новых трудовых успе-

хов в развернувшемся социалисти-

ческом соревновании в честь 43-й 

годовщины Великого Октября. За 
первые три квартала этого года 

бурильщики Питешти дали сверх-

плановой экономии свыше 8 мил-

лионов лей и столько же сверхпла-

новой прибыли. 
Коллектив Тыргумурешской ме-

бельной фабрики имени 23 августа 

за этот же период дал сверхплано-

вой продукции на сумму свыше 7 

миллионов лей и сэкономил около 

4 миллионов лей. 
Больших успехов в социалисти-

ческом соревновании в честь Ве-

ликого Октября добились метал-

лурги Хунедоары и Решицы, обув-

щики Тимхшоары и Клужа, тек-

стильщики Ясс и Бухареста и мно-

гие другие коллективы. 

ФРАНЦИЯ 
ПАРИЖ. (ТАСС). По инициати-

ве Французской коммунистической 

партии на днях в Париже в 

празднично украшенном концерт-

ном зале «Аламбра» состоялся 

торжественный вечер трудящихся 

французской столицы, посвящен-

ный знаменательной дате - 43-й 
годовщине Великой Октябрьской 

социалистической революции. 

Н а вечере присутствовали руко-

водители Французской коммуни-

стической партии во главе с Мори -

сом Торезом. 

С большим вниманием собран-

ш неся встретили доклад члена 

политбюро и секретаря ЦК Фран-
цузской коммунистической партии 
Вальдека Роше, который охаракте-

ризовал всемирно-историческое 

значение Великой Октябрьской со-

циалистической революции и заме-

чательные успехи, достигнутые 

СССР в самых различных обла-
стях за годы существования Со-
ветской власти. 

Вальдек Роше закончил свое 

выступление здравицей в честь 

43.й годовщины Великой Октябрь-
ской социалистической революции, 

в честь славной Коммунистической 
партии. Советского Союза и ком му-

низма. 

К И ТАТ! 

ПЕКИН. (ТАСС). Китайский на-

род. готовится широко отметить 

43-ю годовщину Великой. Октябрь-
ской социалистической революции. 

В Пекинском доме китайско-совет-
ской дружбы открылась фотовы-
ставка «СССР на стройке». 

Во всех провинциальных цент-
рах и многих других городах стра-

ны также открываются фотовы-
ставки «Советский народ в борьбе 
за осуществление семилетнего пла-

на». 

Центральная народная радио-

станция КНР, Пекинский теле-

центр и радиостанции других го-

родов Китая посвятили 43-й го-

довщине Октября цикл лекций, му-

зыкальных и литературно-художе-

ственных передач. 

У НАШИХ СОСЕДЕ И 
УЧЕБНО - ОПЫТНЫЙ ЗАВОД 

ПРИ ВОЛОГОДОКОМ МОЛОЧ-
НОМ ИНСТИТУТЕ обслуживают 
студенты. Они изготовляют сли-

вочнсе масло, сыр, сухое и сгущен-

ное молоко, казеин и другие про-

дукты. Будущие инженеры-техно-

логи молочной промышленности 

выпускают. за год Продуктов на 

20,5 миллиона рублей. Прибыль 
учебно-опытного завода за девять 

месяцев этого года превысила 4 
миллиона Рублей. 

ПРОИЗОШЛО ОБЪЕДИНЕ-
НИЕ Кнравского учебного сель-

скахозяйсггвенного института с Н а-

учно-исследовательским институ-

том сельского хозяйства «Северо-
Восток». Это покапервый опыт 

такого объединения в Российской 
Федерации. Объединенный Киров-
ский сельскохозяйственный инсти-

тут в настоящее время имеет учеб-
ные хозяйства, в  которых свыше 

40 тысяч гектаров ,пахотной земли 

и 5 тысяч коров. 

НОВАЯ КОРМОВАЯ КУ:пьтУ-
РА - белый донник была Посеяна 

в совхозе «Каротыгино» Вологод-
ской ;области в 1959 году на вы-

корчеванных из-под леса землях. 
Посев проведен в мае из расчета 

20-25 килограммов на один гек-

тар. 

I( осени первого года посева 

донник достиг высоты 50 санзи-

метрав. Нынче, во втором году 

посева, он был..скошен .и засилосо-

ван. Урожай зеленой .массы на 

отдельных участках достиг 100 
тонн с гектара. 

НЕОБЫЧНАЯ ПОСЫЛКА при-

была в адрес пастуха колхоза 

«Болыцевик» Яран.9каго района 

Кировской аблаотй А. Т. Тихоми-

рова. В ней содержалась боевая 
награда - «Дуккельская памят-

ная медаль», которой его награди-

ло правительство Чехословацкой 
Социалистической Республики. 

До войны бывший рядовой Ти-
хамиров служил связистам мино-

метной роты и отличился при 

штурме Дуккелыкого перевала. 

Получая награду от представителя 
местного райвоенкомата, пастух 

Тихомироц тепло поблагодарил 
Чехословацкое Правительство п 

обещал еще лучше трудиться. 

(ЛекТАСС) 

v 

Редактор Н. И. ТЕРЕШКОВ 
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К СВЕДЕНИЮ ГРАЖДАН 

7-8 ноября 196() года автобусы будут ходить с 6 часов утра до 

часа ночи, кроме того, будет два ночных дежурных автобуса. 

АДМИНИСТРАЦИЯ. 

МЕНЯЕТСЯ КВАРТИРА в городе Орске Оренбургской обла-

сти на квартиру или комнату в городе Сланцы. 
Обращаться к Куколкиной по адресу: гор. Сланцы, Комсомоль-

ское шоссе, дом ЛД 32. 
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